

Internet mit Lichtgeschwindigkeit

FTTH – Fiber To The Home

Glasfaser bis zum Endverbraucher – wo andere Anbieter die letzten Meter auf die alten, geschwindigkeitshemmenden Kupferleitungen zurückgreifen (sogenanntes Vectoring), verbaut Deutsche Glasfaser bis ins Haus oder in die Wohnung das Lichtgeschwindigkeitskabel.

Das bedeutet: Keine Geschwindigkeitseinbußen.

Machen Sie sich bereit für die Zukunft!

Und das kostenfrei*!

Auch die Gemeinde Fronhausen hat nun die Möglichkeit, schon in Kürze mit Lichtgeschwindigkeit zu surfen und in den Genuss eines eigenen Glasfasernetzes zu kommen. Bis zum 31.10.2020 können neben Bellnhausen, Oberwalgern und Sicherheitshausen, auch die Bürgerinnen und Bürger in den Ortsteilen Fronhausen und Hassenhausen einen Vertrag mit Deutsche Glasfaser abschließen und sich einen Glasfaseranschluss sichern. Den FTTH-Anschluss gibt es während der Nachfragebündelung kostenfrei*!

Entlastung für Kommunen

Das einzigartige Projektmodell der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser entlastet dabei die Kommunen. Denn diese müssen bei der Zusammenarbeit mit Deutsche Glasfaser keine öffentlichen Gelder in die Hand nehmen. Wenn sich mindestens 40 % der Haushalte in den jeweiligen Orten für einen Vertrag mit Deutsche Glasfaser entscheiden, wird das Netz gebaut.

Startklar für die Zukunft

Internet und Internetdienstleistungen gewinnen immer mehr an Bedeutung, dies betrifft alle Altersschichten. Streamingdienste, wie Maxdome, Youtube oder Netflix, ersetzen immer mehr klassisches Fernsehen. Alle großen Sender haben mittlerweile Mediatheken, sodass niemand mehr auf Programmzeitschriften angewiesen ist, sondern zu jeder Zeit und überall schauen kann, was er will. Auch alternative Arbeitsmodelle, wie Home-Office, sind heute schon keine Seltenheit mehr – mit Höchstgeschwindigkeit und ohne Leistungseinbußen nur mit Deutsche Glasfaser!

Standortvorteil

Nicht nur Privathaushalte, natürlich und gerade auch Unternehmen profitieren von schnellem Internet. Eine gute Versorgung mit Breitband-Internet ist heutzutage wichtiger denn je. Sie macht den ganzen Ort als Lebens- und Arbeitsmittelpunkt attraktiver und wertet die eigene Immobilie auf. In Gewerbegebieten ist ein Glasfasernetz zudem das Fundament für Standorticherung. Auch bei der Wohnungs- und Immobiliensuche im privaten Bereich ist schnelles Internet ein immer wichtiger werdendes Kriterium.



 In diesen Bundesländern betreibt Deutsche Glasfaser bereits eigene Glasfasernetze bzw. wird in Kürze damit beginnen.

Deutsche Glasfaser in Fronhausen

Um sich ausführlich über alle Vorteile eines FTTH-Glasfasernetzes zu informieren, besuchen Sie unseren Infostand:

Infostand am REWE Fronhausen

Im Boden 2–4
35112 Fronhausen

Öffnungszeiten:

Freitag: 14:00–19:00 Uhr



**Deutsche
Glasfaser**

*Der Hausanschluss ist bei Auftragserteilung während der Nachfragebündelung kostenlos, danach einmalig ab 750,- €.

Die genauen Vertragsbedingungen finden Sie unter deutsche-glasfaser.de. Ein Angebot von Deutsche Glasfaser Wholesale GmbH, Am Kuhm 31, 46325 Borken.